



17 de mayo Día Internacional contra la homofobia , transfobia y bifobia



“La Organización de las Naciones Unidas (ONU) en el año 2004, proclamó el 17 de mayo como el Día Internacional contra la Homofobia, Transfobia y la Bifobia, en conmemoración del día en que se eliminó la homosexualidad de la clasificación internacional de enfermedades mentales por la Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud (OMS) 14 años antes (en 1990) .

La conmemoración de este día es la expresión de respeto de una sociedad, en la que se reconocen los derechos de las personas independientemente de su orientación sexual e identidad de género. ”*

Fuente *: Página Web de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos México/Día internacional contra la homofobia, transfobia y bifobia.